
【１】まちおこしのブランド化の推進やＰＲについて

・意見集約及び議会の総意

種類 意見・要望等 議会の総意

① 要望
チャレンジショップ美浦について、現在の
場所は、２階。展示しやすい場所を提供し
てもらえれば・・・

議員個々で、問題を共有していき、利用できるような場所を探していき
たい。また、現在進捗していない物産館建設を推進し、物産館内に
チャレンジショップ美浦のスペースを確保できるよう執行部に提案す
る。

② 要望
美浦に住んでいて、「美浦はいいとこだ」と
ＰＲできるような、良いものを作ってほしい。

③ 意見
美浦で有名な食べ物（例えばＢ級グルメ）
を考え推進し、ブランド化していく。

一般会議（むらづくり懇談会）総括及び意見集約

陸平貝塚や馬掛台公園、大山病院跡地の開発を執行部に打診し、提
案を求めていく。その中で、いろいろなイベント（Ｂ級グルメなどを広く
募集）も同時に提案してもらい 「美浦にしかないもの」をブランド化しを考え推進し、ブランド化していく。

④ 要望
観光的な開発ができたらいい。（薬師如来
像、霞ヶ浦魚釣りなど安中地区をメインに）

⑤ 意見
農・商・工、行政（県・村）が連携されなけ
れば、事業にしてもＰＲにしても、うまくいか
ない。

まちづくり検討委員会など、広くいろいろな意見及び協議のできる場を
形成するよう執行部に要請する。

募集）も同時に提案してもらい、「美浦にしかないもの」をブランド化し、
ＰＲできるよう執行部に要請する。



【２】もし物産館が建設されるとしたらどのような協力ができるか

・意見集約及び議会の総意

種類 意見・要望等 議会の総意

① 意見
物産館進捗状況が見えない中、協力と言
われても、架空の話に、「協力してくれ」で
は、対応ができない。

② 意見
生産者側・物産館建設側を並行的に進行
していかないとうまくいかない。

④ 意見
地産地消のためには、生産者側の安定し
た供給量が必要になる。商工会のみで生
産量などを確保するのは、非常に難しい。

執行部に物産館建設を推進していくよう強く要望し、また、現在ほとん
ど活動していない「物産館建設委員会」を「物産館建設推進委員会」
に変更し、建設に向けた本格的な話し合いの場を持つよう求めていく。
また商工会は、物産館建設に賛成であって、いくらでも協力するとのお
話をいただくことができたのは、とてもありがたい。

⑤ 意見
生産者・消費者・商工会・行政がタイアッ
プして、強い力で進んでいかないと良いも
のは出来上がらない。

⑥ 意見

建物の設備にこだわらず、村の全部の人
が利用して、生産者、消費者、行政の人、
いろいろな人がうまく利用することが、第一
前提。

話を ただく とができた は、とてもありがた 。



種類 意見・要望等 議会の総意

⑦ 意見
いくら議論しても、役場（行政）、商工会、
みんな前向きなタイアップがないと、絶対
できない。

⑧ 意見
稲敷市の直売所のように、行政がからんで
こないと（農業公社のような第三セクター）
厳しい。

⑨ 意見
行政で建設し、運営を法人化していった
ほうが良い。物産館建設については、商工
会は、反対ではない。

⑩ 意見
明確な方針が出てこないと、話が前に進ま
ない。な 。



【3】後継者不足問題について

・意見集約及び議会の総意

種類 意見・要望等 議会の総意

① 要望
若い人が住む場所の提供として村営住宅
の建設を。

② 要望

働く事の教育が必要。例えば、子どもたち
に文化祭などで疑似体験させる（起業→
販売）。事業化したら補助がもらえるとうれ
しい。

出会いの場の形式検討を。パーティー形
式だけではなく、体験形式でもいいのでは
（料理教室、もちつき、ゴルフなど）

③ 意見

村営住宅の建設、体験式の出会いの場の提供など、若い人が集まり、
いつまでも美浦村に住んでいたいと思える、魅力ある村づくりを強く執
行部に求めていく。より現実味を帯びたイベントなどを充実させ、広く
関係団体に協力してもらえる体制を確立し、その中で、多方面の意見
を集約できる組織づくりを執行部に要望する。

年齢にとらわれず大々的にやってみ

てはどうか。③ 意見

当初行っていた、実行委員会方式

（役場、農協、商工会）に戻して、多

方面の意見をもらいたい。

年齢にとらわれず大々的にやってみ

てはどうか。



【4】その他

・意見集約及び議会の総意

種類 意見・要望等 議会の総意

① 要望
マスタープランの実現、人口増の実現をで
きるよう願う。

マスタープランの実現、人口増の実現をできるよう要望する。

② 意見
みんなで協力して、物産館を建設すれ
ば、その中で、地産地消などの諸課題を
解決できるはず。商工会は協力します。

【２】物産館建設で回答

④ 意見
みんな自分の仕事を、もっている。自分の
仕事優先なので、行政が先頭に立って頑
張ってもらいたい。

都市計画の見直し。家が建てられな

い土地が多くては、他に出て行ってし

まう。⑤ 要望

都市計画の線引きについては、村独自の変更、見直しは難しい。現在
遅れている、美浦村の都市計画をマスタープランに沿って進め、市街
化区域内のインフラの整備を充実させ、「住みたい村」にするよう要望
する。都市計画の見直し（舟子地区城山公

園下。調整区域を市街化に）

都市計画の見直し。家が建てられな

い土地が多くては、他に出て行ってし

まう。



種類 意見・要望等 議会の総意

⑥ 要望
学校給食の随意契約をやめてもらいた
い。　少しでも給食を安くして、給食費を安
くする。

検討・調査事項とする。

⑦ 要望

条例の見直し、規制緩和。（ホテル、旅館
業建設）以前にホテル、旅館業建設計画
があったが、条例が厳しくて計画がなく
なった。

検討・調査事項とする。


